

# Pressemitteilung

8. April 2024

## Fraktionsvorstand im Amt bestätigt

Die CDU-Ratsfraktion hat am vergangenen Freitag zur Halbzeit der Ratsperiode dem bisherigen Vorstand bestehend aus Olaf Feuerstein (Vorsitzender), Wibke Güntzler und Marcel Pache (gleichberechtigte stellv. Vorsitzende) erneut das Vertrauen ausgesprochen. Die drei Vorstandsmitglieder wurden von der Fraktion jeweils einstimmig im Amt bestätigt.

„Ich bedanke mich für das entgegengebrachte Vertrauen und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit mit meinen beiden Mitstreitenden im Vorstand. Die Wiederwahl ist aus unserer Sicht zugleich Bestätigung für die Arbeit der letzten Jahre und Ansporn für die Zukunft. Sowohl Vorstand als auch Fraktion können stolz auf die Arbeit der vergangenen beiden Jahre sein, in denen wir – erstmals seit fast zwei Jahrzehnten wieder im Haushaltsbündnis – gemeinsam mit unseren Partnern schon viel für unsere Stadt erreicht haben!“, äußert sich Olaf Feuerstein im Anschluss an die Sitzung der CDU-Ratsfraktion.

Die ebenfalls wiedergewählte stellv. Fraktionsvorsitzende Wibke Güntzler ergänzt: „Ich freue mich sehr, die Fraktion auch in der zweiten Hälfte der Wahlperiode als stellvertretende Vorsitzende vertreten zu dürfen. Unser Anspruch ist es, Göttingen zu gestalten und zukunftssicher aufzustellen. Die Göttinger CDU steht dabei für einen Wandel mit und nicht gegen die Menschen. Diese, unsere Handschrift findet sich bei allen wichtigen kommunalpolitischen Entscheidungen der letzten Jahre wieder. Wir freuen uns über das so bisher Erreichte, sind aber noch lange nicht fertig!“

Das gleichfalls im Amt bestätigte dritte Vorstandsmitglied Marcel Pache wirft abschließend den Blick voraus: „Auch ich bedanke mich für die Wiederwahl bei den Fraktionskolleginnen und -kollegen. Das heutige Wahlergebnis bestärkt uns drei in der Arbeit und gibt Rückenwind für die anstehenden Beratungen rund um die großen Zukunftsthemen unserer Stadt. Es ist klar, wir leben in herausfordernden Zeiten. Zum Beispiel mit Blick auf das Klima, die Bildung oder die analoge wie digitale Infrastruktur gilt es aber bereits heute die Weichen für morgen zu stellen. Dafür stehen wir als Fraktion auch weiter als verlässlicher Partner an der Seite der Göttinger Bürgerinnen und Bürger.“